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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является ПАО «Газпром». Предмет исследования – закупочная деятельность на предприятиях нефтегазового комплекса, в том числе, в ПАО «Газпром».
Целью выпускной квалификационной работы является изучение и совершенствование закупочной деятельности в группе взаимосвязанных предприятий. 
В работе были рассмотрены типы взаимосвязанных предприятий, основные проблемы закупочной деятельности, а также приведены способы их решения. 
Также подробно рассмотрена закупочная деятельность в ПАО «Газпром», его организационная структура и один из филиалов.
Были разработаны предложения по совершенствованию закупочной деятельности. 
Приведен расчет эффективности предложенных мероприятий.
        

        
          The object of study is PJSC "Gazprom". The subject of the research is procurement activities at oil and gas enterprises.
The purpose of the final qualifying work is the study and improvement of procurement activities in a group of interrelated enterprises. 
The paper deals with the types of interrelated enterprises, the main problems of procurement, as well as ways to solve them. 
The procurement activities of PJSC Gazprom, its organizational structure and one of its branches are also considered in detail. 
Proposals to improve procurement activities were developed. 
The calculation of the effectiveness of the proposed measures is given.
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